

Kesan dan Doa Untuk Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki di Akhir Jabatan

Suferi - XPRESS.CO.ID

Feb 24, 2023 - 17:51



Kolonel Inf Deni Rejeki, S.E., M.Si.

Madiun, - Jelang berakhirnya masa jabatan Kolonel Inf Deni Rejeki, S.E., M.Si. sebagai Nahkoda Korem 081/DSJ, sampai dengan pagi ini (24/2/2023), berbagai ucapan rasa bangga terhadap sosoknya banyak disampaikan oleh berbagai komponen masyarakat di wilayah Mataraman .

Hal itu tidak terlepas dari berkat kinerjanya yang telah mampu mengatasi berbagai permasalahan yang terjadi di wilayah dan keberhasilannya dalam membawa satuan Korem 081/DSJ semakin maju, baik dari pencapaian tugas maupun infrastrukturnya.

Walikota Madiun, Drs. H. Maldi, S.H., M.M., M.Pd.

Walikota yang telah berhasil menghadirkan berbagai prestasi dan kemajuan untuk Kota Madiun ini berharap, kesuksesan Kolonel Inf Deni Rejeki dalam memimpin Korem 081/DSJ dapat terus dilanjutkan dalam mengemban amanah tugas selanjutnya.

Kapolres Madiun Kota, AKBP Suryono., S.H. S.I.K., M.H.

Selain mengaku bangga telah dapat bekerjasama selama ini, dirinya pun berterima kasih atas bimbingan yang telah diberikan Kolonel Inf Deni Rejeki selama memimpin Korem 081/DSJ. Dirinya juga berharap, segudang kesan dari kebersamaan dengan Kolonel Deni dapat menjadikan suri tauladan, khususnya bagi satuannya dalam melanjutkan tugas dan pengabdian di Kota Madiun.

Dandim 0803/Madiun, Letkol Inf Meina Helmi S.Sos.

Satu-satunya abituren Sepa PK yang menjabat sebagai Dandim di jajaran Korem 081/DSJ itu menilai bahwa, Kolonel Inf Deni Rejeki merupakan sosok pimpinan yang komunikatif, sabar, tenang, menyejukkan, guyub dan rukun, serta merangkul seluruhnya. Dia pun berterima kasih atas segala arahan, bimbingan dan motivasi yang telah diberikan selama ini.

Kapolres Madiun, AKBP Anton Prasetyo, S.H., S.I.K., M.Si.

Kapolres yang hobi sekali blusukan ini mengaku kagum dengan kepemimpinan Kolonel Inf Deni Rejeki yang dikenalnya sebagai sosok yang terus mampu memperkuat sinergitas di Madiun Raya. Abituren Akpol 2003 itu pun mendoakan, semoga dengan jabatan baru Kolonel Inf Deni Rejeki sebagai Paban VIII/Binkumtaltibprot Spersad dapat semakin amanah dan barokah.

Tokoh Masyarakat Nganjuk, Panito, S.E.

Selain menyampaikan rasa bangganya telah banyak terlibat bersama dalam berbagai aksi sosial, Panito yang juga menjabat sebagai Dirut PT Exindo 57 menyampaikan rasa optimismenya terhadap Kolonel Inf Deni Rejeki yang akan semakin sukses dalam kariernya di dunia militer.

Tokoh Masyarakat Madiun, Abah Kirun

Di samping mengagumi semangat Kolonel Inf Deni Rejeki dalam bertugas, pelawak legend yang satu ini juga mendoakan Kolonel Inf Deni Rejeki dapat terus jaya dalam melanjutkan tugas pengabdianya terhadap bangsa dan negara.***